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Jeudi 20 mars 2025 

03.24.25 

 

Présents :  

Jean-Marc SENTEIN, Richard GIUSEPPIN, Patrick MARSENGO, Geneviève REAVAILLE, Yves DA 
COSTA, Gilles GALINIER. 

Invités :  

Loïc FEVRE.  

--------------- 

Monsieur Jean-Marc SENTEIN, Président du District, ouvre la séance de ce Bureau Directeur à 18 
heures, et donne la parole Monsieur Patrick MARSENGO, secrétaire Général.  

Il présente l’ordre du jour 

1. Information du Président 
a. Fonctionnement du bureau directeur du lundi (Viso) 
b. Ligue de Football d’Occitanie  
c. Fonctionnement des Pôles & Commissions 
d. Réunions de secteurs réalisées par les techniciens 
e. Point location à Cugnaux 
f. Point location à St Gaudens 

2. Ordre du jour du Comité Directeur 30 mars 2023 
3. Points Codir du 30 janvier 2025 
4. Questions et Informations diverses 

1. Information du Président 

Intervention : M. Jean-Marc SENTEIN  
a. Fonctionnement du bureau directeur du lundi (Viso) 

Cette réunion ne portera que sur les retours du week-end, sauf cas exceptionnels, la durée prévue 
est de 15 minutes à une demi-heure, et nous n'aborderons pas de questions de fond. 

b. Ligue de Football d’Occitanie  

Nous avons récemment reçu le courrier de confirmation de la ligue concernant la visite du 
Monsieur Gilles BOSCUS, D.T.R., programmée pour le jeudi 27 mars. 

Points abordés :  

◊ Présentation et Organisation de votre District,  

◊ Fonctionnement de votre Equipe Technique,  

◊ Attentes et visions de l’E.T.R.  

M. BOSCUS a prévu de rencontrer chaque technicien individuellement suivi d’une synthèse des 
échanges à l'attention des membres du bureau et des techniciens. 
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c. Fonctionnement des Pôles & Commissions 

A partir de maintenant, chaque président de commission est tenu d'informer le responsable de son 
pôle, le Directeur Général ou son Adjoint, ainsi que les Salariés rattachés à ces différentes 
commissions, des réunions et autre événement… 

Le directeur général communiquera par mail ses nouvelles dispositions à l’ensemble des personnes 
concernant avant la fin de la semaine 14.  

d. Réunions de secteurs réalisées par les techniciens 

Loïc synthétise les discussions des membres du bureau :  

Les réunions de secteur, telles que nous les connaissons actuellement, organisées par les 
techniciens le lundi jour de repos est terminées. Des réunions thématiques seront organisées, 
pilotées par un élu en collaboration avec un technicien lorsqu'il devra intervenir sur le sujet de la 
thématique. C'est cette réflexion et ce message qu'il convient de passer. 

Une réflexion est à l’étude pour changer le format et le nombre pour la saison 2025-2026.  

e. Point location à Cugnaux 

◊ Bail en cours de signature 

◊ Loyer : 2565 €/mois + 679 € de charges/an 

f. Point location à St Gaudens 

◊ Signature d'un contrat de location pour six bureaux au lieu de trois comme prévu 
initialement avec la propriétaire soit 570 euros/mois + 50 euros de charges/an. 

Dans l’attente du futur siège (Maison du Football), il a été décidé d’ouvrir un « compte à 
terme » afin de faire croître une grande partie des deux ventes (près d’un millions d’euros) 
à un taux très avantageux qui nous permet de payer ces loyers temporaires. 

2. Ordre du jour du comité Directeur du 30 mars 2025 

Intervention : M. Loïc FEVRE (Directeur Général du District) 
1. Approbation du PV du 30.01.2025  

2. Informations d’actualité du Président,  
a. Ventes des sites et baux de location 
b. Projet SAUDRUNE 
c. Respectez Mon Sport 

3. Lancement ANS PSF et ANS PST 
4. Procédure « Vie des clubs »  
5. Calendrier de fin de saison 

a. Organisation des finales 
b. Organisation Festival U13 ET JND 

6. Bilan Commission Ethique 
7. Week-end des bénévoles  

8. Informations et Questions Diverses 
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3. Points Codir du 30 janvier 2025 

 Mise en place de sanctions pour les non-retours de feuilles de plateau et non saisie des 
scores (Cédric GRAVOUIL) 

 Questions du report des rencontres avec accord des 2 clubs et terrain de repli en cas d’arrêté 
municipal (Manuel MANAS) 

Ces deux sujets sont actuellement en cours d'étude pour être présentés au bureau avant la fin de 
l'année. 

1.  Questions Diverses  

Présentation du tableau de bord. 

Intervention : M. Loïc FEVRE (Directeur Général du District) 

Quelques échanges avec les membres du bureau s’en suivent. 

 

L’ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 21 heures 00.  
 

  

 

 
 
 
 
 
 
 

 

Le Président, 
Jean Marc SENTEIN 

Le Secrétaire Général, 
Patrick MARSENGO 

 


